



Sortie vélo avec les 5e Manaudou (11 juin 2024)

publié le 14/06/2024

Descriptif :



D'avis général cette sortie était "trop bien".

Les 5e Manaudou ont suivi des enseignements vélo et activités d'extérieur dont l'orientation.

Les élèves vous racontent.

D'avis général cette sortie était "trop bien".

Les 5e Manaudou ont suivi des enseignements vélo et activités d'extérieur dont l'orientation.

Les élèves vous racontent.

L'itinéraire :

"Nous sommes passés par port Boinot puis Magné en passant par la base nautique. A magné, nous avons fait une VTT'Orientation pour chercher 13 balises. A ce petit jeu sympathique, l'équipe de Noa-Auxence-Joey-Djoordan ont gagné en mettant 26min pour tout prendre. Le Daemon-Alycia ont aussi tout pris en 48min. Stacy-Stéphany-Kelly n'ont mis que 43min mais ont manqué deux balises. Il restait à rejoindre les portes

du Marais sauvage avec 3,5 km : Sansais.



Déjeuner pris, glace offerte par le collège, nous sommes revenus en empruntant une barque à chaine vers Magné. Nous sommes rentrés pour 16h. Merci à Thibault, M.Baysset, Zorane et M.Mazereau pour journée"



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.